

天童四中だより

笑顔・生きる力

笑顔にあふれ、「生きる力」を存分に身に付けた生徒を育てる

令和5年9月22日

天童市立第四中学校 編集 教務：渋間 靖

県中駅伝大会

総合順位
第16位
総合タイム
1時間3分36秒

9月9日（土）に、県総合運動公園を会場に「県中駅伝大会」が行われました。今年の夏は猛暑続きで熱中症予防のため、限られた時間の中での練習でしたが、選手のみなさんは堂々とした走りで襷をつなげました。この県大会への切符は、昨年度の先輩方が後輩への置き土産として置いていったもので、その思いを十分に繋ぎきりました。選手のみなさんの頑張りを讀みたいと思います。



第1走者 〇〇 〇〇さん 第2走者 〇〇 〇〇さ 第3走者 〇〇 〇〇さん 第4走者 〇〇 〇〇さん 第5走者 〇〇 〇〇さん 第6走者 〇〇 〇〇さん

9月の四中は、次に繋がるすばらしい活躍がありました！

少年の主張大会



最優秀賞おめでとう！
〇〇 〇〇さん

9月13日（水）少年の主張山形ブロック大会に出場した〇〇 〇〇さんが、「最優秀賞」に輝きました。天童市の大会の時よりも磨きがかかって、すばらしい発表を披露しました。

次は、9月24日（日）に行われる県大会です。山形ブロックの代表として、そして自分の個性を精一杯発揮してきてください。



山形新聞より抜粋

地区新人大会壮行式

9月20日（水）東村山地区中学校新人大会に向けた壮行式が行われました。今回の壮行式は、各部ともアイデアあふれる趣向を凝らした意気込み発表でした。このアイデアを発表できた選手のみなさんなら、大会でも綿密な作戦で相手を圧倒できるはず。校長先生の激励の言葉と必勝祈願の応援歌、そして、有志のみなさんとコラボの必勝エールは、選手のみなさんの闘志に火を付けてくれました。23日、24日の2日間の選手のみなさんの健闘を祈って、四中生全員で応援します。



剣道部



野球部



サッカー部



各部長による選手宣誓



男子ソフトテニス部



水泳部



校長先生と有志によるエール



ソフトボール部

英語スピーチ大会

9月7日（木）英語スピーチコンテストが行われました。四中からは、〇〇 〇〇さんと〇〇 〇〇さんが出場しました。

スピーチの部に出場した煌乃さんが第4位に入賞しました。おめでとうございます。

<Speechの部>
The power of each person can change the world
〇〇 〇〇 さん

<Recitationの部>
Limelight
〇〇 〇〇 さん